

Kinderrat zu Besuch bei der Frauenfelder Woche

## Dankeschön an Schreiberlinge



Das KIRA-Reporterteam (v.v.l.) Svenja, Inês, Lena, Ana-Lucia, Fabio und Jara (Lilly ist krank) sowie (h.v.r) Samuel und Nela Zurbuchen, Andrea Hofmann und Andreas Anderegg (Redaktion).

Nach einer längeren Pause hatte der Kinderrat in der zweiten Hälfte des vergangenen Jahres wieder zahlreiche Beiträge für die Frauenfelder Woche verfasst und diese auch mit Fotos versehen. Dabei glänzten die

jungen Reporterinnen und Reporter, die von Andrea Hofmann im Auftrag der Stadt betreut werden, mit grosser Kreativität. Als Dankeschön für den Einsatz durfte das Redaktionsteam des

Kinderrats nun von Nela und Samuel Zurbuchen von der Frauenfelder Woche Gutscheine für einen Znüni entgegennehmen, was sie freudestrahlend taten.

(red)